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昨天上午，“粉条老王”出摊不到2
个小时，粉条就卖出 200多斤。“粉条
老王”的事儿见报后（详见 25日A10
版），不少热心市民打来电话打听“粉条

老王”在哪里摆摊，还有人报名要给他当
“会计”。

由于近期天气不好，“粉条老王”
下周才会再来市区卖粉条，请您留意
之后的相关报道，到时候只要到指定
地点就能找到他。

有人想找他买红薯粉条，有人愿意帮他算账……

139名市民打电话，要找“粉条老王”
由于近期天不好，“粉条老王”下周才会来市区卖粉条，请您留意晚报的相关报道

昨日12时许，天下起了雨，“粉条
老王”担心粉条被淋湿，没等卖完就匆
匆赶回伊川了。他说，目前家里还有
1000多斤已经做好的粉条，但他的电
动三轮车一次只能装大概 300 斤粉
条，这些粉条要两三天才能全部运到
市区。

“粉条老王”说，他的父亲最近生病
了，需要他和妻子轮流照顾，加上最近几
天天气不好，他打算这几天都不来摆摊

卖粉条了。
记者已和“粉条老王”商量好，等到

下周，我们会选一个好天，让他载着粉条
再来市区卖。考虑到“粉条老王”之前摆
摊的嵩山路附近地段较为偏僻，记者届
时会专门为他另外选好一个地点，方便
大家购买。

如果您打算买“粉条老王”的红薯粉
条和红薯淀粉，请留意本报之后的相关
报道和洛阳晚报新浪官方微博。

这几天，一些市民看到报道后专门
到“粉条老王”经常摆摊的地方——涧西
区嵩山路附近找他买粉条，却无功而
返。对此，“粉条老王”表示了歉意：“天
气不太好，我回家歇了两天，顺便再拉一
车粉条。”

昨日上午，“粉条老王”载着300多
斤粉条，从伊川赶到定鼎南路附近摆
摊。“你是不是报纸上报道的‘粉条老
王’？”他刚把电子台秤摆好，就有路过的
市民询问。

为了让顾客验证自己粉条的质量，
“粉条老王”专门抓了一把粉条跑到附近
的商铺，请对方把粉条煮熟后让大家品
尝。不少市民品尝、购买完，还会打电话告
诉朋友来买粉条——就这样，不到2个小
时，“粉条老王”的粉条就卖出了200多斤。

昨天，有一名姓李的男子一直在现
场帮着“粉条老王”算账、收钱、找钱、装
粉条，却不愿意留下自己的名字。之前，
他就一直打电话和记者联系，希望能够
当“粉条老王”的“会计”。

“我想买‘粉条老王’的粉条，他在哪
里摆摊？”从 25 日 8 时起，晚报热线
66778866和洛阳晚报记者的电话就响个
不停。据统计，截至昨日18时，共有139
名市民来电咨询“粉条老王”的“行踪”。

涧西区的一位老人说：“我和小区
的姐妹们看到报道后，觉得‘粉条老王’
真实在，帮他的居民也很热心。天冷
了，我们想买200斤粉条，让他早点儿
卖完回家！”

“‘粉条老王’家里还有两个上大学
的孩子，他说害怕被陌生人骗，不敢到别
处摆摊，不能让老实人吃亏啊，我愿意当
他的‘会计’！”一名男士表示。

昨日上午，当我们见到“粉条老王”，
把100多名热心市民的反应告诉他时，
他激动得声音都有些颤抖：“谢谢，谢谢，
真没想到大家这么热情。请老乡们放
心，我的粉条一定还是以前的味道，不会
掺假。”

出摊不到俩小时，卖出粉条200多斤

“粉条老王”的事儿见报后，要帮他的人真不少

网购狂欢后
快递包装咋处理
如果您也在为此犯愁，来看看专家和网友的建议

想找“粉条老王”，请留意本报相关报道

□记者 范瑞 通讯员 常治锋

“双11”过后，大街小巷都是快
递员忙碌的身影，疯狂网购的买家

接快递接到“手软”，不过随之而来
的快递包装垃圾困扰了不少人。

这些快递包装垃圾该如何处
理？昨日，洛阳晚报记者进行了走访。

@小余：快递袋子很厚很结实，
可以用来装厨房垃圾。快递盒子可
以变成首饰盒或者鞋盒，制作过程
网上都可以搜到。

@机智达人：快递盒子我一般

不扔掉，当垃圾桶多方便！
@鱼肉丸子哟：把快递盒子随

手递给快递阿姨，她特别开心，经
常笑着对我说“谢谢”，我也很开
心哦！

河南科技大学化工与制药学院
环境工程系讲师汤红妍表示，目前
快递包装使用的塑料袋、胶带材质
多为不可生物降解的材料。

“被市民丢弃的塑料袋、胶带
等快递包装垃圾一般都采取填埋
的方式处理，在土里100年也无法
降解，将对环境造成极大的污染。”
汤红妍说。

面对越来越多的快递包装垃
圾，快递公司能否回收呢？我市一
家快递公司的负责人张女士表示：

“专门回收快递包装需要投入大量
的人力、物力、财力，成本太高。”

汤红妍建议，市民最好把纸盒
收集起来卖到废品回收站，不要直
接丢掉，这样不仅免去了分类处理
垃圾的麻烦，也提高了资源的回收
利用率。

市邮政管理局相关负责人表
示，对于一些保存完好的快递包装
盒、包装袋和填充物，市民在拆开之
后可直接交给快递员，以便他们循
环利用。

面对成堆的快递包装，您会咋
处理？洛阳晚报记者随机采访了十
几名市民，多数人都表示拆掉的快
递包装在处理过姓名、地址等信息
后，会直接扔进垃圾桶里。

“这些纸盒又占地方又不值钱，
还不如直接扔掉省事。”市民董女士
说。洛龙区政和路一小区的保洁员
赵女士说，在“双 11”过后的两周
里，小区里的垃圾有六成都是快递
包装。

来自市邮政管理局的数据显
示，11月11日至16日，我市重点监
测的 11 家快递企业共收发快递
166.1万件，单日收发快递的数量均
超20万件。

如果按平均每个快递使用0.5
公斤的包装计算，我市在这6天里，
就产生约830吨的快递包装垃圾，
按每吨占地2平方米计算，可占用
土地1660平方米，约有1/4个足球
场大。

西工区的刘女士“双11”共下
了20单，最近她几乎每天都在忙着
收快递。

“家里的纸盒、塑料袋、泡沫
板越堆越多，放都放不下，每天都
要往垃圾箱里扔。”刘女士说，她
买的物品包装最简单的有两层，
最复杂的是一瓶化妆水，盒子、塑
料袋、发泡纸、胶带……里里外外
竟包了5层。

我市一家淘宝店店主王女士
称：“我们也不想花钱里三层外三
层地进行包装，但为了确保顾客
拿到完好无损的商品，这是必须
做的，不少买家还会因为包装简
陋而给差评。”

另一名淘宝店店主周先生表示，
不少快递的外包装都被缠了好多圈
胶带，店家这么做，是为了避免货品
被压坏。

【包装复杂】一瓶化妆水里里外外包了5层

【处理随意】多数市民选择了扔掉

【回收难题】费财费力，回收旧包装成本高

网友支招，变废为宝
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